



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

***La Honorable Cámara de Diputados de la Nación***

### **DECLARA:**

De interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la película de producción nacional “Una vida karateca”, producida por Eduardo “Eddie” Giménez Fitte.

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

La película “Una vida karateca” es una producción audiovisual local que cuenta la historia de Viviana González, una mujer trans de 48 años, que a través del deporte logró superarse, alejarse de las adicciones, encontrar una profesión y sobre todo, volver a tener ganas de vivir.

Viviana practica karate desde muy joven, fue parte del seleccionado nacional y ganó cinco campeonatos nacionales. Hoy se dedica a brindar clases de autodefensa y karate para que sus alumnos/as tengan las herramientas que ella no tuvo frente a las situaciones de discriminación, agresiones y violencia por su identidad.

La película es producida por la productora Hecho Por Nadie y por el escritor y periodista Eduardo “Eddie” Giménez Fitte, internacionalmente conocido por producciones como “Memoria de un Elefante”, “¿Qué ves cuando nos ves?”, “El hombre de las mil y una vidas”, “El hombre que puede salvar al mundo”, y con las que obtuvo distintas nominaciones y premios como entre los que se encuentra el premio al mejor documental en el Festival de New York. En el 2015 Eddie participó del equipo que ganó el Pulitzer por el trabajo de investigación a partir de las filtraciones de la CIA de Edward Snowden.

A través de esta película se visibilizan las problemáticas con las que conviven día a día las personas trans y cómo se recrudecen en situaciones de pobreza y vulnerabilidad. Si bien en Argentina se han reconocido y garantizado derechos de identidad de género y de las diversidades, aún hoy es grande la deuda y la discriminación que sufren las personas trans.

En el año 2012, el INDEC y el INADI realizaron la primera Encuesta sobre población trans en el Municipio de La Matanza. La encuesta visibilizó la precaria situación laboral, la elevada inseguridad e informalidad de la población trans. El 20% declaró no realizar ninguna actividad por la que obtenga dinero. El 80% restante manifestó dedicarse a actividades vinculadas a la prostitución y otras actividades de precaria estabilidad y de trabajo no formal. La misma encuesta dio cuenta que respecto a su salud más del 79,9% utiliza el sistema de salud público, preponderando las consultas en centros de salud locales, salitas o unidades sanitarias barriales. El 31,6% tuvo que abandonar algún tratamiento médico por la

discriminación vivida y el 48,7% tuvo que dejar de concurrir a un ámbito de salud por la misma razón.

El reconocimiento a la película “Una vida karateca” también es una oportunidad para reconocer al deporte y a los clubes como parte fundamental del entramado social, erigiéndose como espacios de inclusión y contención, función que resulta muy necesaria en situaciones de vulnerabilidad.

Asimismo, esta declaración busca alentar y poner en valor las producciones audiovisuales nacionales, con contenido y compromiso social, de calidad y reconocidas por la industria internacional.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen en este proyecto.